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 Administración.-, se acuerda que lo soliciten formalmente esto es, por 
escrito.- 

 Se expone también el caso de un taller de pintura de vehículos  de Don 
Daniel Curinao que funciona en la Población Diego Portales, y que habría 
un acuerdo anterior del cual no se ha informado.-, se acuerda citar a la Srta. 
Ana Solar para el próximo Martes, junto con el DOM.- 

 Carta de Don Héctor Jaramillo Lillo solicitando realizar el concurso de 
Proyectos FONDEVE.- 

 
El Concejo expresa que nunca ha estado el ánimo no hacerlo, y seguramente este 
año se realizará en Noviembre igual que otros años.- 
 

 Carta del Sr. Manuel Viligrin Gaete, habitante del Sector Trancalco, quien 
expone su situación de regularización de titulo de dominio de su terreno al 
cual el Municipio se habría opuesto.- 

 
El alcalde informa que él está en ese lugar después del terremoto,  y tiene una 
casa acá en Lebu y no quiso participar del comité del sector, además tiene tomado 
como 1000 mt2 de terreno lo cual alcanzaría para tres sitios y por eso el Municipio 
se opuso.- 
 
Se acuerda que si regulariza 300 mt2 se autorizaría siempre que haya vendido su 
casa de Lebu.- 
 

 Carta del Presidente de la Asociación Chilena Municipalidades Don Raúl 
Torrealba del Pedregal, enviando boletín Municipal N° 22 de julio del 
presente año.- 

 Carta de don Heriberto Hernández Castillo, quien expone situación de 
velocidad a la que circulan vehículos por calle Andrés Bello desde Mackay 
hacía Pérez,. Se acuerda enviar nota al departamento de Transito 
solicitando se estudie la posibilidad de fijar la velocidad a un máximo de 40 
Km x horas.- 

 Se informa también que fue entregado el aporte de $ 300.000.-, que los Srs. 
Concejales habían acordado entregar como ayuda al Ex Alcalde de 
Contulmo, Don Eduardo Aguayo Thile, quien tuvo un grave accidente 
vascular.-  

 
Posteriormente ingresan a la sala los dirigentes de la llamada toma de Los Filtros, 
expone su presidenta Rosa Salazar, que ellos están en un proyecto de Viviendas y 
necesitan ver la factibilidad del terreno donde están actualmente también ingresa 
personas de techos para chile.- 
 
La Concejala Valderas expone que algunas de esas personas han sido 
beneficiadas con subsidios de vivienda, a lo cual se informa que hasta momento 
hay tres familias que han sido beneficiadas con subsidio para la Vivienda, son en 
total 32 familias.- 
 
El Alcalde expresa que él conversó con Essbio quien otorgaría la factibilidad pero 
esto tendría un costo alto.- 
 
Don Néstor Matamala expresa que ellos como Egis ingresaron en Essbio las 
solicitudes de factibilidad de Agua, a lo cual Essbio dijo que ese terreno está fuera 
del Territorio operacional de Essbio y el costo sería alto. Agrega que además 
están revisando la nomina de beneficiarios en el Rucan por un lado  y por otro se 
está viendo la posibilidad en un terreno que es municipal en el sector  de la 
Población que se está construyendo detrás  del Hospital.- 
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El Alcalde agrega que en el sector actual el agua tendría un costo adicional todos 
los meses por el costo de operación de subir el agua hacia esos sectores.- 
además es difícil construir  una población con la gente viviendo en el mismo 
terreno, por eso la prioridad es en otro terreno que el municipio pose y por donde 
quedarían   bastante bien ubicados.- 
 
 Agrega que los Funcionarios de la Subdere  tienen experiencias en cierre de 
campamentos, y colaborarían en ello.- 
 
Don Néstor Matamala expone que en todo caso en el sector que se piensa hacer  
también hay que contemplar muros de contención  y por eso es importante que el 
número de viviendas sea alto, porque estos costos se prorratean. Esto entraría por 
el Decreto N° 49.- 
 
Expone Don Carlos Jaramillo, de techos para Chile que este campamento está en 
la nómina de campamentos pendientes en la Provincia y por lo tanto habría 
recursos para este campamento lo que falta es que el Serviu nombre a una 
persona a cargo del tema campamento.- 
 
El Concejal Gutiérrez propone formalizar la preocupación del concejo para que 
este profesional se nombre lo antes posible, esto es, una carta al Serviu Regional 
para que se nombre a esta persona.-  
 
Además se propone que se solicite formalmente al Municipio se destine un terreno 
suficiente para un total de 150 familias ya que hay que contemplar, antenas, 
cancha, WR y el triangulo de Santa Rosa donde hay vecinos que estarían 
dispuestos a venirse a Lebu.- 
 
El Municipio se compromete a solicitar formalmente al Serviu Regional para que 
se nombre a una persona del sector campamento.- 
 
Sin más que agregar se retiran de la sala los dirigentes del comité y las personas 
de techo para Chile.- 
 
En otro tema ingresa a la sala Don Danilo Neira, Leonardo Badilla y Ricardo 
Fredes con el motivo de tratar el tema de análisis de costos de las actividades de 
Fiestas Patrias y aniversario de la Comuna.- 
 
Expone don Danilo que han continuado avanzando en el tema y traen una 
propuesta más concreta del programa de fiesta patrias, con su correspondiente 
propuesta de presupuestos: 
 
 
 PROPUESTA PRESUPUESTO PROGRAMA FIESTA PATRIAS 
 
 
         ACTIVIDAD                  VALOR 
Concurso Vitrinas  $ 30.000.- 
Encuentros Nac. Payadores  $ 864.444.- 
Ornamentación Ciudad  $ 1.160.650.- 
Acto Desfile Central  $ 3.140.000.- 
Fondas plaza de Armas  $ 5.480.000.- 
Corrida familiar  $320.000($1.500.000aporte Cristalería Toros 
Orfeón de Carabineros $ 150.000.- 
Volantines Tarde  Familiar $ 225.000.- 
Difusión Programa $ 290.000.- 
Camp. Futbol Isla Mocha $ 300.000.- 
Cuadrangular Futbol Asociación Futbol  $ 300.000.- 
Ágape Funcionarios  $ 300.000.- 
TOTAL  $ 12.512.094 
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   PROPUESTA PRESUPUESTO PROGRAMA 150 AÑOS DE LEBU 
 
 
      ACTIVIDAD                    VALOR  
Hito construcción F. Varas $ 260.000.- 
Cantar Cristiano $ 120.000.- 
Reedición Libro de Lebu $ 6.500.000.- 
Cueca Vecinal $ 1.370.000.- 
Carnaval – Show $ 8.370.000.- 
Acto y Desfile $ 1.205.000.- 
Orfeón de Carabineros $ 105.000.- 
 
Mural $ 800.000.- 
Cuadrangular Basquetball $ 1.240.000.- 
Mosaico  $ 480.000.- 
Imanes $ 740.000.- 
Iluminación Puente Viejo  
Total $ 20.920.000.- 
 
 
Posteriormente Don Leonardo Badilla expone respecto del puente viejo es de 160. 
Mts. lineales y tiene 14 pilares o cepas.- 
 
La idea es iluminarlo de abajo, además de 14 faroles que se desean instalar sobre 
el puente para esto pueden servir los faroles que están guardados y que eran del 
proyecto Costa mar y que no se instalaron.- 
 
La idea es iluminar la fachada que dan hacia el puente nuevo , la viga y las cuatro 
cepas iníciales que están  en tierra firme la idea es mezclar lo antiguo con lo 
moderno.- 
 
Sin más se retira Don Leonardo acordándose visitar el puente Viejo al terminar la 
reunión.- 
 
En informe del Sr. Alcalde Don Carlos Informa que está en el municipio un 
representante de la Contraloría Regional por un Sumario por la Ley de 
Transparencia.-  que fue solicitado por el Consejo para la transparencia.- 
 
Informa además que respecto al proyecto de agua potable de la Isla Mocha, hay 
dos vecinos que están vendiendo la franja de terrenos por donde va a pasar la 
tubería.- 
 
También informa que el proyecto de mejoramiento del agua potable de Pehuén 
aún no ha salido y con la ejecución que durara cinco meses la empresa MartaBid 
de las viviendas está a  punto de presentar un recurso de protección en contra del 
Serviu.-  
 
En otro tema se autoriza a Cristian Peña y Hernán Gutiérrez a asistir Seminario de 
turismo a Concepción el día 29 de Agosto del 2012.- 
 
Por último se aprueba la Modificación Presupuestaria Municipal N° 23 de fecha 21 
de agosto del 2012.-, de la siguiente manera: 
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Subt.  Ítem.  Asig.               DENOMINACIÓN (INGRESO)          AUMENTO 
 
115.05.01.001         Donación Bicentenario Corrida Familiar        $   1.500.000.- 
115.05.03.099.002  Servicio de Asistencia Técnica                       $ 26.000.000.- 
 
                                Total Aumento de Ingreso                            $ 27. 500.000.- 
 
 
Subt.  Item.  Asig.                DENOMINACION (INGRESO)        DISMINUCIÓN 
 
115.08.03.002         Compensación Fondo Común Municipal      $ 26.000.000.-       
 
                               Total Disminución de Ingreso                          $ 26.000.000.- 
 
 
Subt.  Item.   Asig.              DENOMINACIÓN (GASTOS)             AUMENTO 
 
215.22.02.002.003   Otros.                                                             $  1.500.000.- 
 
                                 Total Aumento de Gastos                               $ 1.500.000.-    
 
 
 
Resumen de acuerdos: 
 

 Se acuerda solicitar a Don Leonardo Badilla, que visite la casa del Sr. 
Miguel Lobos Quilaqueo, para que informe de los costos de la reparación 
de casa, Sr. Lobos.- 
 

 Se aprueba el financiamiento de costo de operación  por un $ 1.000.000.- 
del Proyecto “Elige Vivir Sano en tu Plaza”.- 
 

 Se acuerda otorgar audiencia a la Asociación de Futbol , para el día martes 
04.09.2012, en el salón de sesiones del municipio.- 
 

 Se aprueba una subvención Municipal de $ 300.000.- al Instituto Histórico 
de Lebu.- 
 

 Se acuerda consultar de cuanto es el monto de subvención a solicitar a las 
Voluntarias Damas de Rojo.- 

 Se acuerda solicitar al director del Liceo Politécnico, que solicite 
formalmente por escrito el cambio de la especialidad de secretariado a 
Administración. 
 

 Se acuerda citar a la  Sra. Ana Solar para el próximo martes, junto con el 
Dom.- 
 

 Se acuerda  solicitar al Sr. Manuel Vilugrin Gaete, que si regulariza 300 mt2 
se le autorizaría siempre que haya vendido su casa de Lebu , la 
regularización de titulo de dominio de su terreno.- 
 

 Se acuerda  enviar nota del Sr. Heriberto Hernández Castillo, al 
Departamento de Transito solicitando se estudie la posibilidad de fijar la 
velocidad a un máximo de 40 Km/ hrs.- 
 

 Se aprueba la modificación Presupuestaria Municipal N°  23 
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 Se acuerda autorizar a Cristian Peña y Hernán Gutiérrez a asistir a 
seminario en Concepción el día miércoles 29 de agosto del 2012.- 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
CARLOS GONZALEZ ANJARI 
          ALCALDE 
                                                                         CRISTIAN PEÑA MORALES 
                                                                                       CONCEJAL 
 
 
 
HERNAN GUTIERREZ ZAMBRANO 
               CONCEJAL 
 
                                                                         GLORIA VALDERAS SILVA 
                                                                                       CONCEJAL 
 
 
MARIO FUENTEALBA COTAL 
           CONCEJAL 
 
 
                                                              ROBERTO CHAMORRO FERNANDEZ                  

                                                                              CONCEJAL 
 
 
ALFREDO VENTURELLI PUMERO 
                 CONCEJAL 
 
 
                                                                    GUIDO H. FIGUEROA CERDA 
                                                                       SECRETARIO MUNICIPAL  
                                                                               Y DEL CONCEJO 
                                                     
 
     
 
 
 
 

Capital de la Provincia de  Arauco Andrés Bello Nº 233, fono central 041-2866700 
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